

『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』の最終回結末に関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』の最終回結末に関するアンケート調査
調査対象	『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』を読んだことのある10代～50代の男女5名
調査期間	2025年12月2日～2025年12月3日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/narusesyatyouhamendoumigayosugiru/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』の最終回の結末を予想してください。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	1人
30代女性	0人
40代男性	1人
40代女性	1人
50代男性	1人
50代女性	1人

Q2: 『成瀬社長は面倒見が良すぎる。』の最終回の結末を予想してください。

瑛太の目論見は成瀬に見抜かれ、失敗に終わると思います。それどころか前園は瑛太に依頼されていたことを成瀬達に伝え、予定していた以上の慰謝料を支払うことになって離婚になると思います。愛理は成瀬の会社に就職。一緒に過ごしているうちに成瀬は愛理をほっておけなくなり、結婚するといった感じになると思います。

現状は主人公の愛理が何でもできちゃう有能な成瀬社長におんぶに抱っこ状態なので、そこから脱却して1人前になるのが目標じゃないでしょうか。浮気旦那の方はハニトラの指摘があった通り、不倫相手共々ザマアされることを希望します。じゃないとモヤモヤが残っちゃうのでぜひお願ひします。

初回から不幸続きの愛理ですが、成瀬の的確なバックアップによってどん底までは落ち切らず、現実と向き合っているという状況です。そんな中でポイントになるのは瑛太との決着と、愛理本人の今後の展開でしょう。となれば、やはり成瀬と結ばれるという結末が最もおさまりが良いように感じます。瑛太とは法的にも感情的にもきっちりと決着がつき、もしかすると会社に居場所のない愛理は、成瀬の会社に迎えられるかもしれません。そして成瀬と結ばれて、幸せなエンディングとなるのではないかでしょうか。

「成瀬社長は面倒見が良すぎる。」の最終回では、まず愛理が瑛太とのことを完全に吹っ切って、自己肯定感が低すぎる状態から脱却すると思います。そして成瀬社長の気持ちを素直に受け入れられるようになり、晴れて成瀬社長と結ばれて、お互いを尊重し支え合える対等な恋人同士となるのではないかでしょうか。

成瀬と愛理が結婚する展開が必ず起きると思います。最初は愛理の悩みにただ寄り添っていただけのような成瀬でしたが、次第に愛理の直向きな言動や性格に惹かれて恋愛感情を持つようになると思います。一方愛理も成瀬の優しさに触れてどんどん彼のことが好きになり愛が成就しそうです。ラスト、結婚式に不倫した旦那を呼んで愛理が幸せな姿を心ゆくまで見せつける展開があったら、かなりのカタルシスを感じられてめちゃくちゃ面白そうです。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス